



Méditation



© flickr.com / Libre de droits

Lorsque l'un de nos vœux les plus chers se réalise (5700 caractères).

Je suis actuellement de nouveau parfaitement conscient de combien Dieu nous aime, et avec quelle bonté il vient à notre rencontre. Il est question de la vie et de l'amour, et des miracles qu'il réalise. Il s'agit plus précisément du fruit de l'amour, que Dieu rend possible entre deux êtres, en les conduisant l'un vers l'autre. Mon épouse Gabriela et moi. J'en suis reconnaissant au Seigneur et je loue son saint nom.

Il accompagne chacun depuis sa naissance sur son chemin personnel sur terre. Et il place chacun sous sa protection sans faille, sous son regard attentif. Évoluant continuellement sur le chemin de la connaissance. Car le Seigneur sait ce qu'il fait. Et quand il le fait. Et comment il le fait. Nous avons cette certitude. Dans les bons comme dans les mauvais moments. Je te loue Seigneur.

Je remercie le Seigneur et rappelle Proverbe 18:22, qui dit : « Celui qui trouve une femme a trouvé le bonheur ; c'est une faveur qu'il a reçue de l'Éternel. »

Dimanche dernier, nous avons pu témoigner dans notre paroisse d'un miracle, qui nous a révélé la force et la bonté de Dieu et son amour infini pour nous en Jésus-Christ. Pour louer Dieu, et pour honorer notre Seigneur Jésus-Christ et son Esprit saint, nous avons pu annoncer la bonne nouvelle que nous allions devenir parents l'année prochaine. Nous avons « bon espoir ». Dieu nous offre un miracle et nous confie une vie humaine. Le cœur rempli de joie, nous accueillons avec reconnaissance la responsabilité liée à ce cadeau, et le prions de continuer à nous soutenir et nous guider.

Il y a exactement une année, ma chère épouse et moi-même nous sommes mariés. En relation avec le Seigneur, nous avons déjà pu vivre et expérimenter toute une série de petits et de grands miracles et de guérisons personnelles. Chacun de nous a toujours porté en lui l'aspiration d'avoir un jour sa propre famille et ses propres enfants. Ce désir le plus cher pourra se réaliser l'année prochaine. Alléluia ! Grand est le Seigneur. Que le partage de notre joie constitue des louanges adressées à Dieu !

Avant notre mariage, plus précisément durant les préparatifs, Dieu nous avait parlé. Il nous a envoyé les lignes appropriées pour le poème que nous avons nous-mêmes rédigé pour notre carte d'invitation. Celle-ci contenait les deux versets suivants :

« Nous nous jurons l'un l'autre fidélité, maintenant et pour l'éternité.

Ensemble nous fondons une famille, l'amour nous visitant pour nous y aider.

Quel merveilleux miracle nous est donné, l'aventure prend son envol.

Que l'amour de Dieu illumine, unis par lui, le cours de la vie. »

Il examine notre cœur, nos pensées et nos souhaits. Il exauce toutes nos prières, il accueille ce que nous lui demandons. Et il promet le bien. La joie peut accompagner notre vie. Parfois, nous avons besoin de patience et ne comprenons pas toujours le chemin que le Seigneur prévoit pour nous. Mais nous pouvons toujours nous réjouir. Quoi qu'il se passe. Dieu est à nos côtés et sait exactement ce qu'il fait.

« Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur ! Je le répète : réjouissez-vous ! Que votre douceur soit connue de tous les hommes. Le Seigneur est proche. Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. Et la paix de Dieu, qui dépasse tout ce que l'on peut comprendre, gardera votre cœur et vos pensées en Jésus-Christ. Enfin, frères et sœurs, portez vos pensées sur tout ce qui est vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui est digne d'être aimé, tout ce qui mérite l'approbation, ce qui

est synonyme de qualité morale et ce qui est digne de louange. Ce que vous avez appris, reçu et entendu de moi et ce que vous avez vu en moi, mettez-le en pratique. Et le Dieu de la paix sera avec vous. » (Philippiens 4:4-9)

En agissant selon sa volonté, en faisant ce qui lui procure de la joie et ensuite, lorsque nous parlons avec amour de lui et du Très saint, son fils Jésus-Christ, la paix céleste nous comble. Cette paix que Dieu prévoit pour nous, les êtres humains. La joie fait chanter notre cœur. Comme au Psaume 98:1, où il est écrit : « *Chantez en l'honneur de l'Éternel un cantique nouveau, car il a fait des merveilles ! Sa main droite et son bras saint lui ont assuré la victoire. »*

Dieu est parmi nous. À chaque instant de notre vie. Et il réalise des miracles. Parfois, nous le sentons ou le vivons tout proche, par exemple lorsqu'il réalise des miracles plus grands ou plus tangibles. Comme par exemple, lors qu'il crée une nouvelle vie. De temps en temps, nous pouvons (ou devons) prendre patience, pour vivre ou reconnaître des miracles. Et parfois, nous ne distinguons pas immédiatement la lumière.

Nous nous réjouissons déjà de devenir parents l'année prochaine, de pouvoir élever notre enfant, de lui parler de Dieu et de pouvoir l'accompagner et l'encourager sur son chemin vers le Seigneur, pendant que nous vieillirons.

Nous devons cependant toujours garder une chose à l'esprit : l'horizon temporel de Dieu est l'éternité, il dépasse notre existence humaine et notre compréhension. En tant qu'hôtes sur cette terre, nous pouvons évoluer ensemble ici durant une période déterminée et vivre consciemment la vie qui nous a été donnée. Au royaume des cieux, nous sommes toutes et tous, au-delà des générations, à la maison auprès de notre Père céleste et de notre Seigneur Jésus-Christ.

« En effet, le salaire du péché, c'est la mort, mais le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Jésus-Christ notre Seigneur. » (Romains 6:23)

Amen.

Auteur

Thomas Leiblein

Publié le

28.11.2019